



東北大大学院教育学研究科・公開シンポジウム

教育という視点からの 復興支援のあり方

東日本大震災から2年を迎え、子どもと子どもを取り巻く人々の心や身体の変化に伴って様々な問題が生じております。そういう中で、今後の中長期的な支援のあり方等について検討しなければならないと考えております。

これまで、東北大大学院教育学研究科では震災後、復興に向けて、様々な取組をしてきました。文部科学省大臣政務官であり、教育の専門家である義家弘介氏を講師に迎えての基調講演会と、これまでの東北大大学院教育学研究科の取組等を報告すると共に、今後、いかに被災地の園児・児童・生徒や教員への中長期的な支援を展開していくかについて、パネルディスカッションを開催し、参加者の皆様と共に考えます。



文部科学大臣政務官
義家 弘介氏

プロフィール

昭和46年3月31日生まれ。明治学院大学法学部法律学科卒。大学卒業後、母校である私立北星余市高等学校に教諭として採用される。その際の熱血指導が話題となり、TVのドキュメンタリー番組「ヤンキー母校に帰る」が放送され大反響となる。著書も精力的に出版し、その経験と実践に基づいた教育論は、教育界に一石を投じる。横浜市教育委員、内閣官房教育再生会議担当室長、参議院議員を歴任。現在、衆議院議員、文部科学大臣政務官。神奈川県厚木市在住。

開催日時
2013年3月20日
(水祝日)
13:30—16:30

入場
無料

開催場所

ホテルメトロポリタン仙台 (JR仙台駅隣) 3F 曙の間



PROGRAM

開会の辞

13:30～ 東北大大学院教育学研究科長 本郷 一夫

ご挨拶

13:35～ 東北大総長 里見 進

基調講演会

13:40～ 文部科学大臣政務官 義家 弘介氏

講演テーマ／復興支援における教育のあり方

パネルディスカッション

15:00～16:30 本研究科の取組の紹介

コーディネーター 教授 東北大評議員 柴山 直

パネリスト 准教授 石井山 竜平

教授 田中 真理

教授 宮腰 英一

教授 加藤 道代 (震災子ども支援室“S-チル”室長)

意見交換等

総括のコメント 文部科学大臣政務官 義家 弘介氏

主催：東北大大学院教育学研究科